

Lima, 06 de mayo de 2014

Boletín de prensa Nro. 518

Pabel Muñoz participa de la reunión de Cepal en Lima

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, asiste al XXXV período de sesiones de la CEPAL, que se realiza en Lima-Perú, en calidad de Presidente del Consejo Regional de Planificación y donde el Ecuador fue elegido miembro de la mesa directiva junto a México, El Salvador y Jamaica

Durante su intervención señaló que "...en la agenda de trabajo del Ecuador se han privilegiado cinco temas fundamentales: rescatar la planificación como un eje fundamental para la acción gubernamental, incorporando características participativas y democráticas; pensar en una planificación regional, en este caso Ecuador lo viene haciendo con Colombia y Perú con resultados positivos en la construcción de una agenda conjunta, siendo una experiencia que puede ser replicada por otros países; una visión armónica y de conjunto de la región para trabajar en la prospectiva y los elementos territoriales, en los espacios de integración; y llegar a tener líneas comunes de acción para actuar de cara a la agenda post 2015, que arranque con compromisos igualitarios para el norte y el sur..."

En la cita se promueve el impulso de una nueva visión del desarrollo basado en la igualdad y sostenibilidad ambiental, para lo cual se aboga por la implementación de acuerdos que busquen una fiscalidad redistributiva, un incremento de la productividad, una mejor provisión de bienes y servicios públicos, una mayor gobernanza de los recursos naturales y un aumento y diversificación de la inversión.

Además, se destaca el nuevo momento que vive la región, con logros importantes como la reducción de la pobreza, del desempleo y de la desigualdad de ingresos. Así también las mejoras en la cobertura educativa y de protección social, la profundización de la democracia y la consolidación de la estabilidad económica.

Para ello se ha expresado que en el año 2013 la tasa de pobreza en América Latina fue de 27,9 % de la población, frente a 43,9 % que se registró en 2002. Mientras que la tasa de desempleo, se ubicó en 6,4 % durante el 2012, y en el 2002 se situó en 11,2 %, por lo cual se ha enfatizado que el empleo se ha convertido en el principal factor para la reducción de la pobreza, siendo para la CEPAL, "la llave maestra para la igualdad".

En este marco se reconoció por parte de CEPAL - ILPES al Plan Nacional de Buen Vivir como único instrumento de la región que aborda la dimensión regional a lo largo de su ejercicio de planificación, al incorporar la dimensión de la integración y la cooperación regional, en el diseño y el monitoreo de planes, lo cual ha permitido enriquecer las agendas locales y nacionales, medir sus efectos, impactos e impulsar su mutua retroalimentación.

Mayor información:

Dirección de Comunicación Social
(02) 3978900 Ext. 2815 / 2818

www.planificacion.gob.ec